

N° 2018-02-CRSALNORD-MTEB

CONSEIL DE QUARTIER SALAISE NORD

Compte-rendu du conseil de quartier du 26.04.2018

Elue présente : Michèle Treille – Elus référents excusés : Valérie Bono / Gilbert Dubourgnon

❖ **Journée citoyenne du 26 mai 2018**

- Repréciser si le pique-nique est partagé c'est-à-dire mis en commun avec tous les présents
- Préparation du souterrain par les services techniques nécessaire (nettoyage et bouchage de trous)
- Un éclairage est défectueux dans le souterrain => le remplacer
- Est-il possible d'aller chercher les personnes sans véhicule qui voudraient participer, pour se rendre aux ateliers puis au Prieuré ? Solutions : co-voiturage ou véhicule municipal ?
- Matériels : avoir suffisamment de rouleaux, pinceaux, etc. (à voir en fonction du nombre d'inscrits)
- Rappeler à tous ceux qui participent qu'il faut prévoir avec une tenue adaptée
- La question des petits pas a été reposée, j'ai répondu que cela ferait l'objet d'une autre réflexion et que ce n'était pas le jour de cette journée citoyenne qu'on s'en occuperait.
- Il faut prévoir de faire des photos ou vidéos pour pouvoir ensuite communiquer et pourquoi ne pas s'en servir pour le film pour les vœux 2019
- Il serait bien de prévoir le café à 8h30 !
- IMPORTANT : envoyer en début de semaine, le mardi 22 mai, un rappel à tous les membres de quartier pour leur rappeler les consignes, horaires, etc.

❖ **Jardins à partager**

Il y a eu une réunion entre Frédéric Roussel, Gilbert Dubourgnon, Roselyne Medina, Valérie Bono, Delphine Thivolle-Cazat et Aurélie François le 9 mars 2018.

Un mail a ensuite été envoyé pour avoir l'avis de tous sur l'emplacement du Bac dans le quartier des sables => pas de réponse reçue apparemment.

La municipalité quant à elle a émis un avis favorable mais cela ne se fera pas tout de suite, il faut attendre que le quartier soit « plus » en place et nettoyé.

- Le groupe demande si l'idée de la « rivière sèche » ou « noue » est validée ou pas.

Le groupe propose de planter dans l'espace dédié des aromates et ceci à partir de septembre.

- Mais une question se pose : Qui va arroser ? et comment ? d'où viendra l'eau ?

Le groupe rappelle aussi que ce projet ne vient pas du CDQ mais du groupe incroyables comestibles !

- Le lieu « les sables » est-il bien adapté ? un lieu plus rassemblant serait peut-être plus adapté !
- Idée : Pourquoi ne pas organiser une réunion avec l'UMIJ ? pour les impliquer notamment ceux qui sont en appartement...
- Idée : Mettre en place des panneaux dans l'esprit « Ne m'oubliez pas, j'ai besoin d'eau ! »
- De quel budget allons-nous disposer ?

❖ **Modes doux par Michel Perez**

Le parcours fait 1,8 km.

3 réunions ont eu lieu les 26.02, 20.03 et 28.03, les deux premières étant des COTECH (comité technique) et la dernière un COPIL (comité de pilotage).

M. Roussel a présenté un projet qui « tient la route ». Il a été présenté en Bureau Municipal (BM). Le matériel va être acheté et les ST (services techniques) vont effectuer les travaux de la pharmacie (parking) à la passerelle (Baltasar + naturel + bancs + sièges + ciment vers la passerelle). Le budget alloué est de 55 000 €.

Une alerte : les pommiers (Rochat ou autre(s)) ont été arrachés et bloquent le passage sur le chemin (affaire à suivre).

Autre alerte : Après le pont de l'autoroute, les bords de la Sanne sont très sales (les entreprises y font des dépôts sauvages).

Un panneau indiquant cette ballade est en place ou doit être mise en place vers la pharmacie.

❖ **Pique-nique / Repas partagé du 9 juin 2018**

- Cette fois aussi, il est nécessaire de rappeler qu'il s'agit d'un pique-nique où l'on partage ce qu'on a amené et que le RV est à 12 h à l'espace Joliot Curie.

Question : la mairie remettra-t-elle à disposition des tables et bancs comme l'année dernière ? ce serait super !

❖ **Compteur Linky**

- CR sur la réunion Linky est à envoyer très vite aux membres du CDQ

Prochaine réunion du conseil de quartier nord fixée le 21 juin 2018